

Eugénie Laperle, de Saint-Venand-de-Hereford, dite Sr M.-Georgie ; Melle Philomène Lachapelle, de Saint-Côme, dite Sr M.-Julien ; Melle Délia Nault, de Manville, R. I., dite Sr M.-Pierre-Célestin ; Melle Justine Beaulieu, de Sainte-Françoise, dite Sr M.-Mathilde du Sacré-Cœur ; Melle Rose-Anna Riopelle, de Saint-Théodore-de-Chertsey, dite Sœur M.-Rose-Emélie ; Melle Elisabeth Mainville, de Vankleck Hill, *novices coadjutrices*.

Ont prononcé leurs vœux temporaires :

Sr M.-Laurentia, de Montréal, et Sr M.-Honorius de Cohoes, N.-Y., *sœurs de chœur*.

Ont prononcé leurs vœux perpétuels :

Sr M.-Maximilien et Sr M.-Marcellin, *sœurs de chœur* —

Sr M. des Sept-Douleurs, Sr M.-Zéphirine, Sr M.-Justine, Sr M.-Hermeline, *sœurs coadjutrices*.

Le sermon prêché par M. l'abbé W. Hébert, S. S., a été un magnifique rapprochement de la vie religieuse avec l'humilité et la soumission de la sainte Vierge dans le mystère de l'Annonciation.

Plusieurs membres du clergé assistaient à cette imposante cérémonie.

Apostolat de la Prière ou Ligue du Sacré-Cœur

Intention générale pour le mois de mars 1899, approuvée et bénie par Notre Saint-Père le Pape :

La pauvreté des religieuses en Italie

PRIÈRE QUOTIDIENNE PENDANT CE MOIS

DIVIN Cœur de JÉSUS, je vous offre, par le Cœur immaculé de MARIE, les prières, les œuvres et les souffrances de cette journée, en réparation de nos offenses, et à toutes les intentions pour lesquelles vous vous immolez continuellement sur l'autel.

Je vous les offre en particulier, pour que vous preniez en pitié le dénuement des pauvres religieuses d'Italie.

Résolution apostolique : Venir au secours de ces vénérables victimes par nos aumônes et nos prières.